



くじらメモリー memory

1年の中で一番寒さが厳しい2月。

こども達は寒さに負けないで、朝の園庭遊びを楽しんでいます。

身体があったまったころには、ジャンパーを脱ぐこども達もいますよ。

こどもは風の子ですね♪



2月3日（金）節分・豆まき会を行いました🐱

「節分」の由来のお話を聞きました。

話を聞いていると、会場に赤鬼・青鬼さんが現れました！

泣くこども達もいましたが、やさしい鬼さんだとわかると、みんなで鬼さんの話を聞いていましたね♪

最後には「ぼくたちをわすれないで」という鬼さんの願いでみんなで記念撮影をしましたよ。

鬼さん、また1年後、ぼくたちにお話し聞かせてね。

みんながすくすく育ちますように🍀



2月16日（土）第1回生活発表会を開催しました。

全員が参加♪

0歳～1歳児は生活の中からの情景や、朝のお集り風景、後半には親子の触れ合い遊びなどを披露しました。やっぱり参加型は笑顔になりますね♪

こども達はもちろん、おうちの方たちまでほっこり🍀

2～5歳児は歌や劇を披露しました♪

ダンスも組み込み、みんなとてもよく頑張りましたね。

4・5歳児の劇はみんなのイメージを大事にして作ったものでした。

また、練習の時からお兄さんお姉さんの真似をして、小さいこども達がくちずさみながら、踊っていましたね。練習も楽しかったね♪



3月は卒園式🎓

年長さん4名が巣立ちます。練習を重ねながら、思い出を作っていきます🍀